

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10

REDACCION Y TALLERES

San Ildefonso, número 8

céntimos semanales

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen
y de los firmados son responsables sus autores.

10

TOBA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

céntimos semanales

Higiene pública

Largo hemos escrito sobre la necesidad de que Alicante esté á la altura de las ciudades que brillan, no solo por su ornato y opulencia, sino principalmente por su agradable aspecto de limpieza, tanto externo como interno, lo mismo en las calles que en las habitaciones, en sus costumbres municipales y urbanas.

Bastaría para conseguirlo, que se cumplieran las notables Ordenanzas en que está previsto todo lo que concierne al buen orden y gobierno de la población.

Más, es condición precisa, que comenzan ese código de higiene y decencia los encargados de aplicarlo, á cuyo fin deben repartirse ejemplares á los urbanos, dándoles á la vez órdenes concretas, y que se multe lo menos posible, pero que los correctivos que sin un procedimiento serio, no se alcanzaría el resultado apetecible. Así, el vecindario llegará á respetar las Ordenanzas; no realizará operaciones de aseo en forma contraproducente; no obstruirá la vía pública entorpeciendo la circulación; no arrojará á ella basuras que ensucien al transeunte y ofendan la vista y el olfato; la infancia no vagabundeará ejercitándose en juegos y diversiones diabólicas; los vehículos que ruedan veloces, constituyendo un constante peligro, moderarán su marcha; los conductores de caballerías, no las infiltrarán.

El Municipio debe ofrecer ejemplo, construyendo y dotando de alcantarillado los barrios extremos de Alicante, obligando á los propietarios á construir hijuelas, haciendo desaparecer esos signos de atraso llamados pozos negros, procurando que éstos se doten de comunicación con las alcantarillas más cercanas.

Una de las cosas que parecen más sencillas, no han podido aprenderla en muchos años los peones de la limpieza: barrer bien y humedecer el suelo antes del barrido.

Otro problema que aquí no se soluciona nunca, es obligar á los propietarios á sanear sus casas y establecer inodoros en las viviendas y que ninguna de éstas carezca de luz directa. La mejora no es costosa ni mucha menos y contribuirá á conjurar en parte la crisis de trabajo y defender la salud del proletariado.

Los recipientes urinarios que hay son pocas, mal distribuidos y apestados. Como en una ciudad grande son indispensables, era menester colocar-

los en buenas condiciones y en sitios estratégicos.

En materia de higiene, Alicante sufre depicable abandono, que por su prestigio y por la salud de sus habitantes, convendría que acabara, satisfaciendo las exigencias de la vida moderna.

Postal diaria

En esta organización social aparece la ciencia como un misterio en el que sólo pueden penetrar los iniciados, objeto de una casta, como los brahmanes y los sacerdotes del Egipto, los levitas hebreos, los augures romanos y los oráculos griegos, con derechos, costumbres, lengua y vida especiales y distintas de las del común de los mortales. Para los unos, como para los filósofos antiguos, son viles las artes, dass dejan ocuparse de las cosas ordinarias y viven de gratificaciones, honorarios y lisonjas; para los otros la ciencia es real á sus ojos, un privilegio propio de seres superiores, ya una ilusión sin realidad y, por lo tanto, impracticable en la tierra.

Dissentimos completamente de los que aprueban y defienden este modo de ser de la sociedad. Nosotros queremos la ciencia y el arte únicos e inseparables, como están en el hombre el espíritu y el cuerpo; como en la Naturaleza, la fuerza y la materia; como en el alma, la inteligencia y las raeas; y como en el mundo, las ideas y los hechos, y de esta suerte, en íntima unión los principios y su aplicación, la teoría y la práctica, el progreso tomará más rápido y más seguro vuelo y el hombre podrá sostenerse en un medio racional tan distante de lo fantástico, ilusorio y vano como de lo empírico y rutinario.

Todo esto, empero, es imposible, si no se da más amplia esfera á la instrucción pública, si no se defienden los principios científicos, si no se ponen al alcance del pueblo las teorías, los descubrimientos y las hipótesis.

P. CORREA

MADRID

Mitín contra el militarismo

El pasado domingo celebró la Juventud Socialista el anunciado mitín contra el militarismo. No obstante se lebrarse por la noche, el salón de actos se hallaba ocupado por un numeroso público, en el que se veía á bastantes jóvenes obreros.

Responde este acto á la campaña nacional que contra la funesta fiebre imperio militarista organizan anualmente las juventudes socialistas españolas. Muchas é importantes cosas se dijeron por todos los oradores. No va

mos á reprodecirlas aquí, sino solamente á dar una impresión de conjunto, impresión que no deja de ser altamente consoladora, pues en la desgraciada época que nos toca vivir, en medio de vergonzantes claudicaciones y cobardes retrocesos mentales, comuvé nre nuestro ánimo y lo anima á la esperanza el ver que hay jóvenes que aun proclaman fuerte sus ideales de paz y fraternidad, de rebeldía contra lo viejo y caduco, de amor intenso y entusiasta á la causa eterna de los aprimidos.

Hoy que la connexión europea envejece á los jóvenes, mata á los viejos, asusta á los viriles y paraliza á los cobardes; hoy que los socialistas revolucionarios se tornan gubernamentales y autoritarios, los radicales se tornan imperialistas y guerreros, los liberales conservadores y éstos reaccionarios; hoy que son contados los espíritus fuertes que entre barbarie y miseria se han proclamado hombres y humanización capitalista entra en uno de sus agudos periodos de crisis, hemos oido á los jóvenes madrileños hablar de capitalismo y revolución social, de imperialismo y democracia, de lucha de clases y organización obrera, con más intensidad de penaamiento y de voluntad, con más audacia de espíritu y serena fortaleza de conciencia; no, no claudican los jóvenes; ninguna de sus concepciones ha variado; siguen en la brecha luchando denodadamente, sin falsos distingos circunstanciales contra el odiooso régimen de la propiedad sagrada individual.

Hablaron los jóvenes del cuartel, de la guerra, de la patria, del ejército; alegraron con noble elevación de pensamiento que ellos tienen, no ya el derecho sino el deber de preocuparse de esas cosas, cuyas amargas consecuencias son los primeros en sufrir; ¡cuántas madres se hubieran estremecido de inquietud y esperanza al oír aquellas cosas! Luego la patria.. el honor nacional.. el Gobierno.. Pobres madres que lloráis en silencio pensando en el hijo ausente: vuestra instinto de madre no os engaña. A veces sospecharáis la amarga realidad que tras esas palabras se esconde, pero si la luz de la verdad os iluminara de lleno, treclarase vuestro sollozo en alarido y vues tra mansedumbre en santa rebeldía.

Hablaren en el acto un representante de la federación de Juventudes, Ramón Lamomeda por la Juventud madrileña, García Cortés, Ovejero y Oscar Pérez Solís, quien vino expreso de Valladolid á tomar parte en el acto.

ALEXIO

El retorno de otro siglo

Duerme el castillo en silencio allá en la roca encumbrada, mientras la luna riega con sus fulgores de plata.

Horas por horas resuenan con agudas campanadas, campana que anuncia al mundo las horas que pasan rápidas.

Hoy, en el alcázar regio tan solo turban la calma, los aullidos de los perros, un jaleo de atalaya.

Ya no se escucha el laúd de algún juglar; todo calla, porque hay luto por la guerra, y cuando hay luto en el alma las músicas, sean cuales fueren, afrentan á las desgracias.

¿Qué ocurre en el castillo de la roca encumbrada, que el trueno rompe el anuncio de algún noble la triunfante llegada?

¿Por qué banderas rojas ornamentan las lanzas? Por qué desde las torres de las fuertes murallas gritan; ¡viva la gloria!

entre fuego y metralla, ¿Por qué ríe la princesa? Por qué ya sus nostalgias se desvanecen viendo las fastuosas galas que ostenta aquel guerrero de la terrea celada?

Aquel doncel que embuña con orgullo la espada; que sepulta entre flores del bruto las pisadas, que escucha el dulce ritmo desprendido de un harpa, de nubes y sistros que tañen las comparsas.

Al que premian con verdes laureles bellas damas que precede á una cola de soldados de plata, de terciopelo y oro;

los que por sus hazañas encumbraron sus nombres la tierra castellana. Aquél, aquel que tira bandera desplegada, que béticos clarines de historias legendarias pregonan las victorias que los juglares cantan: es el héroe que vuelve de luchar por la patria.

BARÓN DE LA PORTILLA.

Sainete relámpago

(Gabinete elegante: butacas rojas, mesa de nogal, pisa papeles, tinteros, plumas, salvaderas y soberbio dosel en el que destaca el retrato de S. M. que Dios guarde. El gobernador con traje de mecánica, zapatillas y gorro de terciopelo con artísticos bordados se entretiene en contar las obleas que guarda un tarrito de china y enatar los cuplés de «El sugestionador de fieras». Un esclavo asoma su tez melancólica y anuncia):

— ¡Señor! Un empresario desea penetrar en vuestra cámara para presentar el contrato de unas cupletistas demasiado móviles.

— ¿Qué penetra? (El empresario inclina el cervigüillo y la espina dorsal.) — Señor gobernador, que Romanones os guarde, y la democracia no decaiga en vuestro espíritu recto y justiciero cual el de aquel penico que se llamó Sánchez Panza. Sois de él un digno sucesor.

— Gracias os sean dadas bien empresario y hacedme obsequio de presentar vuestros contratos.

— Aquí, señor, os pongo al corriente de una joven que ya ha cumplido la edad reglamentaria; es la bella Dalila, especialista en danzas suaves con finos retoques de voluptuosidad. Son danzas las de Dalí, que pueden presentarlas hasta las más púdorasas doncellas.

— Bien está. Pero recordad que mis órdenes son irrevocables y que los espectáculos expiran á las doce en punto de la noche.

— Aunque lo vea. Los ciudadanos donde mejor están después de las doce de la noche, es en la cama ó «piltra».

— Mire V. S. que el pueblo lo va á tomar por un poncio maurista. Recapacite (oh señor!) que será presto tildado de tiranuelo.

— ¡Silencio ordeno! Todas las leyes mauristas pueden ahora ponerse en práctica sin temor á que el pueblo se enoje. Lo que entonces era tiranía ahora es democracia «pura». No es lo mismo la sonrisa sardónica de don Alvaro que la seriedad inquisitorial de don Antonio. Al pueblo con seriedades ¡eh?

(El empresario hace abortar un estornudo por temor á que se asuste el que gobierna la «isla Borregaria», y presenta otro contrato de un individuo que imita á Lohengrin cuando abandona á Elsa).

— Bueno; y este «Lohengrin» ¿cuántos años tiene?

— Señor, ya salió de quintas. An dado á tiros hacía tiempo con los intimos del Raisuli.

(El esclavo cuarto asoma la «jeta» en la cámara gubernativa y canta con música de «El pobre Valbuena» el nombre y los apellidos del funcionario que acaba de poseicionarse de la guardia. El empresario se despide del gobernador con una grave inclinación de cabeza y vase por el foro. El colega de Pilates llama á media docena de servidores de ambos sexos para que formen pliegues y ripiegues estatuarios en su americana. Cae la tarde: llueve...)

Cuadro final.—(Antesala y luego un

LA LUCENTINA**Gran almacén de calzado de Asunción Aracil**

Grandes liquidaciones en existencias inmensas de calzados americanos última novedad. Calzados ingleses, alemanes, franceses, lo más chic de la elegancia y última creación de la moda universal. Calzados del país de las acreditadas fábricas de Mollerca, Palma, Barcelona, Valencia, Bilbao, Madrid y Braia de Aragón. Visitar LA LUCENTINA antes que otra casa en el ramo de zapatería. Ojo, no equivocarse. Desde lo más económico hasta lo más elegante. Exposición permanente y de todo lujo en sus calzados. Especialidad en lo más nuevo y corriente.

LA LUCENTINA

Esta casa por su gusto en el pedido de calzado, y con los catálogos y muestrarios más nuevos á la vista, hace sus compras con un surtido tan variado completo, que el gusto más delicado encuentra los calzados que desea.

ENTRADA LIBRE

Plaza Isabel II, núm. 27 y Sagasta, núm. 17.- ALICANTE
No confundirse: esta casa no tiene sucursales.

pasillo. Los mandaderos primero y segundo, cuatro libertos y el empleado de guardia oyen pasos. Se aproxima el Usia. Alineación de persianas derecha izquierda: reverencia exagerada. Se oye el ruido de un motor, es el auto que se lleva al gobernador.

Todos á coro: ¡Adios Petronio! Fueron viajes habían de ser más numerosos que las estrellas en el cielo y los granos de arena en el desierto. Benditos y sacrosantos tiempos que así nos hacen saborear las mieles de la democracia!

MARIANO ÁÑO TE.

(De «El Porvenir» de Huesca.)

COR

Hace irrompible é imparigábas.

30 céntimos bloque

De venta en la Ferretería «El Ferrocarril» y en las droguerías principales.

Depósito: San Ildefonso, núm. 10

ALICANTE

Faltan representantes en los pueblos

HERMOSA FIESTA

Banquete

Los maestros nacionales de Alicante celebraron una hermosa fiesta con el banquete de honor ofrecido á su digno jefe el inspector provincial D. Miguel Bernal.

La labor realizada en favor de la cultura popular y del maestro, su entusiasmo y celo por todo lo relacionado con la enseñanza y el interés demostrado siempre en la resolución de los asuntos administrativos profesionales del lado de la justicia y de la razón fué el móvil que inspiró á los maestros á exteriorizar de una forma expresa su reconocida gratitud y el amor y cariño que se siente por todo hombre que procede recta y noblemente en el desempeño de sus funciones.

El acto del domingo es un ejemplo hermoso de cómo se corresponde al funcionario que se hace merecedor de aprecio por su honorable proceder y esa deuda de gratitud venían obligados á satisfacerla los maestros.

En el hotel Samper fué ofrecido el «lunch» con esplendor y servicio esmerado, reinando la mayor cordialidad

Calzado de lujo

Esta casa por su gusto en el pedido de calzado, y con los catálogos y muestrarios más nuevos á la vista, hace sus compras con un surtido tan variado completo, que el gusto más delicado encuentra los calzados que desea.

ENTRADA LIBRE

Plaza Isabel II, núm. 27 y Sagasta, núm. 17.- ALICANTE
No confundirse: esta casa no tiene sucursales.

entre la nutrida concurrencia de comensales.

Al brindis, el señor inspector festejado expuso en sentidas frases la emoción de que estaba poseído por el alto honor que se había dispensado á su persona, recibiendo al final de su discurso elocuente y expresivo una ovación delirante.

El señor Beltrán hizo el ofrecimiento del banquete y, por acuerdo de todos, se rogo se regalara á la señora esposa del festejado un lindo ramo de flores naturales que adornaba la mesa.

Al final de la fiesta se enviaron telegramas de saludo al presidente del Consejo de ministros, ministro de Instrucción Pública y director general de primera enseñanza.

El acto resultó hermosísimo.

Domingo 11 de febrero

Hoy á las diez tendrá lugar un consejo de guerra en el Cuartel de Benalúa, para ver y fallar la causa instruida contra el soldado del regimiento de infantería de la Princesa número 4 José Benítez Pérez por el delito de insulto de obra á superior.

El Tribunal lo formarán:

Presidente, coronel del Regimiento de la Princesa D. Manuel Montero Marzá.

Vocales, capitanes don Vicente Vilches, don Antonio Carreras, don Enrique P. O'Dea y don Julián Martínez por el Regimiento de la Princesa y don Francisco Pérez Garberi y don Eñilio Victoria, de la Escala de Reserva.

Ejercerá la acusación fiscal el Capitán de la Princesa don Conrado Alvarez Holguín y la defensa don Jesús Cirujeda.

Asesor será el teniente auditor don Ignacio Glau Singlar.

NOTICIAS

En atento B. L. M., nos comunica don Juan Palazón, haberse posesionado del cargo de comisario regio de Fomento para el que fué nombrado por real decreto de 25 del pasado mes de Enero.

El comandante juez instructor del regimiento de San Fernando, núm. 22, reclama á Ignacio Juan Candelas, natural de Orihuela, por desertar frente al enemigo.

La Tesorería de Hacienda de la provincia anuncia el siguiente itinerario para la cobranza de los valores del primer trimestre del actual:

Alicante, del 1 al 29 de Febrero.

Campello, del 1 al 4.

Muchamiel, del 5 al 8.

San Juan, del 9 al 11.

San Vicente del Raspeig, del 21 al 24.

Villafranca, el 3 y 4.

Horas de cobranza: de ocho á dos.

El Juzgado de Villena instruye su mario contra el autor del robo de material, propiedad de la compañía de ferrocarriles de M. Z. A., en esta villa.

AMA DE CRIA, de 18 años. Leche fresca se ofrece para criar en casa de los padres de la criatura, razón en la misma redacción.

En el Casino dará el próximo domingo á las seis de la tarde una conferencia Mariano Alarcón, desarrollando el tema «El ideal feminista».

En las oficinas del Ayuntamiento de Muchamiel ha quedado expuesto el reparto de utilidades correspondiente á aquel término municipal, para el año corriente.

Esta noche se proyectarán en el Salón Moderno las películas «Fabricación de cemento», la trece y catorce serie de «La llave maestra» y la cómica «Pretendiente testarudo».

Compañeros

modesto taller como relojería. ¿Quieren ayudarle? El en cambio os comprenderá vuestro reloj á mitad de precio, garantizando los trabajos.

Villavieja, 73, bajo

El Juzgado de Elche cita á Pedro Rojas Pérez para que dentro del término de 10 días acuda á declarar en una causa por estafa.

En las oficinas del Ayuntamiento de Agres están expuestos los pliegos de condiciones á que se ha de ajustar el arrendamiento de los arbitrios municipales durante el año actual.

El Juzgado de Menóvar interesa la comparecencia de José Orgiles y Manuel García que están procesados por viajar sin billete en el tren.

SE NECESITA una buena oficiala de planchado en el taller mecánico, Sagasta, 22.

Ha sido denunciado al señor Juez municipal de Novelda Juan Amorós Nulla, por usar armas de caza sin licencia.

El Juzgado de Alicante instruye su mario por hurto de 15 kilos de amóniaco del puerto de Levante.

Lana

Se compra lana usada, á 1'50 y 2'00 pesetas, kilo.

Virgen de Beter, 13.

Los intereses de la prensa

Copiamos de «El País»:

En la Asociación de la Prensa, y bajo la presidencia de D. Miguel Moya, se celebró la reunión anunciada acudiendo de secretario el señor Tato y Amat.

Concurrieron representantes de todos los periódicos diarios y semanales de Madrid.

El señor Moya explicó el objeto de la reunión, y la gravedad de las circunstancias.

El señor marqués de Valdeiglesias hizo historia detallada de las gestiones mantenidas con la Central Papelera desde la celebración de la Asamblea, elogiando la gestión de sus compañeros de ponencia señores Sacristán, Luca de Tena y Catena, añadiendo que ante la gravedad de las circunstancias por la elevación de los precios del papel y la amenaza de escasez, habían creido necesario reunir á todos los periódicos para exponerles claramente la situación y buscar entre todos, al par que la unidad, soluciones que conjuren el amengüen el grave problema.

Abundando en las mismas manifestaciones y ampliando muy razonadamente detalles, hablaron los señores Luca de Tena, Sacristán y Catena.

El señor Romeo, después de dolerse de no haber encontrado solidaridad cuando hace tiempo propuso soluciones, á su juicio salvadoras, añadió que sin renunciar á las condiciones ventajosas que le coloca su previsión, como negro, secundará cuantos acuerdos se adopten respecto á disminución de papel, aumento de precio de los periódicos, ó medidas defensivas, ofreciendo:

miento que fué recibido con aplauso.

Estando reunida la Asamblea se recibió una carta del gerente de la Central Papelera señor Urquiza, que vino á agravar más el problema.

Ya no se trata sólo de la elevación de precio, sino que no se garantiza el papel y se pide se disminuyan los pedidos, no sirviendo á los periódicos que intenten publicarse.

Después de una discusión en que intervieron los señores marqués de Valdeiglesias, Mataix, Luca de Tena, Romeo, Sacristán, Catena, López, Ballesteros y Delgado Barreto, á propuesta del señor Moya, se acuerda por unanimidad ratificar la confianza á los señores marqués de Valdeiglesias, Luca de Tena, Sacristán y Catena, que se aumente dicha confianza con don Leopoldo Romeo, D. Cristóbal Mataix, don Manuel Delgado Barreto, y que dichos señores, en el más breve plazo, estudien y propongan en otra reunión las soluciones pertinentes.

La ponencia comenzará hoy mismo sus trabajos.

SUCESOS

Fuga

Del hogar paterno en esta capital ha desaparecido la niña de catorce años Manuela Plana Tarrasa.

Su madre María Tarrasa Boix, ha denunciado el hecho.

Escándalo

Eduardo Martínez Montesinos pretendía penetrar en el centro republicano de la calle de la Azucena donde se le negaba la entrada. Promovió un gran escándalo y rompió uno de los cristales de la puerta. Fué detenido.

Detenido

Ha sido detenido por viajar sin billete durante el trayecto de Elche á Crevillente, el sujeto Manuel Canillero, quien ha sido puesto á disposición del Juzgado.

Escándalo

Esta mañana á las seis se ha promovido un fenomenal escándalo en la calle de la infanta.

Según nos han informado, la discusión comenzó en cierta casa de dicha calle y en la que se dice se juega al «Bis bis».

Como esto nada más que es un rumor que llega á nuestro conocimiento, prometemos informarnos y ocuparnos con la extensión debida.

Salón Popular

GRAN FUNCIÓN PARA HOY

1º La película de actualidad titulada:

Manolito

el embajador

2º Entrada en la pista por el amateur

Mr. Vidalini

3º La pantomima de gran aparato titulada:

El regreso de una novata

Nota.— Se recomiendan las grilletas.

Leed y propagad

ALICANTE OBRERO

De la guerra europea

«Ancona»

Poldhu, Un telegrama de Trieste anuncia que en los Centros diplomáticos circula la noticia de que ha sido destituido, segú fué prometido á los Estados Unidos, el comandante del submarino que torpedeo al «Ancona», pero que ha sido nombrado para un importante cargo en el Almiratejo austriaco.

Un discurso del príncipe

Poldhu, de Gales, en el discurso que pronunció en la Liga patriótica, renunciada en el Government Boards, expreso su simpatía por el problema de los cuidados que se deben á los soldados heridos, deseues de la guerra, é hizo resaltar el reconocimiento que debe la nación a los parientes de los muertos.

Tripulación salvada

Londres, Se ha recibido un despacho oficial participando que los tripulantes del «Appam» están sanos y salvos.

¿Zeppelin perdido?

Amsterdam. Un zeppelin

Diversiones públicas

CINE SPORT

Funciones por secciones por la compañía de zarzuela dirigida por Daniel Alberich, en la que figura el estupendo Sacristán. Precio.— Preferencia 35 céntimos.— General 15.

SALÓN MODÉNO

Exhibición de interesantes películas procedentes de las casas más conocidas. Programa nuevo diariamente. Sesión continua dentro del teatro en adelante.— Preferencia, 15 céntimos.— General 5.

TEATRO NUEVO

Todas las noches estrenos de interesantes bandas cinematográficas interpretadas por notables artistas. Preferencia 15 céntimos general 5.

Desde las seis y media en adelante, sesión permanente.

J. A. Gómez

Gesa cortada en sombras y goznes para caballeros.— Últimas novedades en sombras.

PAEGIO FIJO

Altamira 12, (antes Princesa)

312 LAS DESHONRADAS

—Pero tú sabes que María es la profesora de la hija del conde?

—Sí, la vi en casa de la condesa...

—No me habías dicho, pero poco importa,

dijo el joven.— El hecho es que el conde ú otro escribió á María diciéndole que tenía que advertirla de un peligro que corrían ella y mi madre y le daba cita en quel lugar. La joven, encontrándose á mí, creyó fuera el autor de la carta, pero pronto nos habían tendido un lazo con alguna idea infame pero sin resultado.

Decidimos separarnos en seguida. María iría á casa de la condesa á enseñarle la carta para que pidiese explicaciones á su marido, y yo volvía á mi oficina perfectamente tranquilo respecto á ti, pero con el propósito de volver otro dia á ver al portero del palacio, y denunciar el piso demasiado á propósito para amores clandestinos, y saber quién era poseedor de las llaves.

Antonia estaba más turbada de lo que hubiera querido no obstante interrumpió bruscamente á su marido diciendo.

—Estoy segura que toda esa intriga la ha urdido María que es la amante del conde,

FOLLETIN DE ALICANTE OBRERO 309

—Lo que quieras.

Mandaron al cochero que diera una vuelta por la Barrière de Francia, y cuando el coche tomó el trote Antonia preguntó á su marido:

—¿Y tú, de dónde vienes? ¿No debías estar en tu oficina á estas horas?

—Es verdad,—contestó Celso con ingenuidad,— pero me ha sucedido una aventura.

Antonia frunció las cejas, y nerviosamente dijo:

—Cómo, cómo, ¿y tienes el valor de confessármelo?

—¿Y á quién se lo podría contar? Ya sabes que á ti nadie te oculta, por demás ha sido por tu causa.

Antonia se estremeció.

—Por mí... Vamos, no digas tonterías; qué tengo yo que ver con tus escapatorias?

—No es una escapatoria,—dijo Celso,— y sí lo una falta he cometido, que ha sido no confessártelo antes. Yo he recibido un anónimo con una llave. La carta era una denuncia en contra tuyas, y la llave tenía que servirme para entrar en un pisito donde había de tener las pruebas de tu infidelidad.

Los ojos de Antonia se llenaron de lágrimas.

habiéndo probablemente perdido su ruta á causa de la niebla, fué apercibido ayer tarde, á unos cien metros de la isla de Ameland volando muy bajo.

Las defensas costeras le cañonearon, tirándole más de 60 tiros de los que, varios deben haber hecho blanco; sin embargo, el zeppelin desapareció en dirección Norte.

Las tropas griegas

Ginebra. Un periódico anuncia que la mayor parte de las tropas destinadas á Atenas han llegado á dicha ciudad.

Asimismo dice que el trabajo de las fortificaciones del puerto de Atenas se llevan con gran actividad.

Varias baterías han sido ya emplazadas.

Los éxitos rusos

Petrogrado. La huida de los turcos de Erzerum fué tan precipitada que se olvidaron de los carreiros de una división y fueron hechados por los rusos.

Entre los hechos los hay de todos los regimientos de las divisiones novena y undécima.

El número total de prisioneros ha sido de cinco mil.

Nuestras reformas

Al finalizar el pasado año, llenos de entusiasmo, animados de los más laudables propósitos y alentados por el favor que el público, compenetrado con nuestra causa nos dispensa, acariciamos la idea de introducir en nuestra publicación algunas mejoras que testimonie aquella gratitud para con quienes nos ayudan.

ALICANTE OBRERO reitera con estas líneas su agradecimiento para todos los que le han ayudado á consolidarse y á ser un baluarte fiel de moralidad en todos los órdenes, á conservar su integra independencia, á hacer campañas de saneamiento en defensa de los intereses del pueblo, sin claudicaciones materiales vergonzosas, porque este periódico no tiene otro dueño y señor que ese público que le sostiene en su noble postura de espíritu independiente. Por eso no vacilamos en sacrificar nos y dotar al periódico de una justa evolución que compense aquellos sacrificios de quienes nos ayudaron á llegar hasta la meseta de esta consolidación, base de la vida libre de compromisos políticos y particulares.

Enemigos de autobombos, sirven estas líneas de contestación á las muchas preguntas que recibimos sobre nuestras mejoras; solamente decimos hoy que estas no gravarán en nada á nuestros lectores, y que tan pronto sean vencidas las dificultades que nos impongan la práctica, estamos seguros que han de ser bien recibidas por nuestros constantes favorecedores.

Nueva junta

La Junta Directiva que ha de actuar en el presente año de 1916 está compuesta por los compañeros que abajo se expresan:

Presidente: Antonio Sánchez Bañó.
Vicepresidente: Rafael Sierra Bernebeu.

Secretario: Vicente Moltó.
Vicesecretario: Manuel Martínez Juárez.

Tesorero: Manuel Ferrero Pastor.
Contador: Ramón de Vargas Cornejo.

Vocal é inspector del trabajo: Tomás Alarcón Brotons.

Vocales: Francisco Cabrera Monétri, José Sebastián Jordá, José Alarcón Brotons.

Los que se complacen en enviar un fraternal saludo á todas las asociaciones que luchan por conseguir la emancipación de todos los trabajadores.

Convocatorias

LOS ZAPATEROS

La Sociedad de zapateros La Unión convoca á Junta general ordinaria para el día 7 de Febrero de 1916 á las 21 de dicho dia y se suplica la asistencia de todos los asociados.—La Directiva.

Ruego

Suplicamos á nuestros suscriptores que si advierten alguna falta en el reparto ó tienen que hacer alguna reclamación, pasen por la calle San Ildefonso núm. 8, donde se les atenderá debidamente.

Tipegría Obrera

mas mientras mientras convez comovida bal-
buceó: obeso y sencillo el ro-
cio.—Es horrible y tú has pedido prestar fe
ná era cobarde calumnia.

Celso pareció conmovido.

—Quien ama, teme,—contestó;—y figura-
que he ido á la casa con idea de matarte á ti
y á mi supuesto rival; mira, el revólver en el
bolsillo...

Antonia dió un grito.

—Por Dios, escóndelo.

Celso se echó á reir.

—Tanto miedo tienes? Y sin embargo sa-
bes nada tienes que reprocharte.

Antonia volvió su marido una mirada dolida.

—Y has podido dudar de mí?

—Qué quieras! por cuanto se quiera refle-
xionar, un anónimo acaba siempre por trastor-
narnos; en vano se procura desechar la idea
de la traición; se acaba por temer todo.

—Y si se tiene, como tú, una prueba con-
traria?

—Oh! no siempre sucede eso,—dijo riendo
Celso,—yo he sido de los afamados.

—Cuéntame pues tu aventura.

Doña Josefa Grau

Profesora en partos

Academia preparatoria completa para la carrera de comadrona, con arreglo al último plan de estudio.

SAN VICENTE 61.—ALICANTE

Se vende

Un kiosco dedicado para la venta de refrescos, cerveza, helados y toda clase de licores, siendo éste desmontable en cinco piezas; su construcción es de madera muy bien pintado, queda abierto á tres caras, siendo casi cuadrado, y la cuarta cara, tiene sus lajas para botellas y puerta del mismo.

Cerrado se conservan después de mucho servicio, hasta seis cajas de cerveza, 24 sillas de madera y cuatro mesas.

Aprovechando ésta para la venta de muchos artículos: medida dos metros de ancho por 1.80 de fondo construido hace dos meses y colocado en la plaza de Alfonso XII en Aspe.

Pedréo dirigiéndose á su dueño en Aspe, Francisco Navarro.

Telógrafos Se hacen en este

apartado & precio